

# *Se incrementarán las precipitaciones en Cuba a partir de este mes*

---



La Habana, 1 sep (RHC) El pronóstico climático del Instituto cubano de Meteorología señala que a partir de este mes se incrementarán las precipitaciones, pues la influencia del anticiclón del Atlántico disminuye y unido al paso frecuente de ondas y bajas tropicales, propicia el incremento de las lluvias.

Indica el reporte que el noveno mes del año es también el de mayor frecuencia de formación de ciclones tropicales en nuestra región, por lo que se incrementa la actividad ciclónica sobre Cuba.

De forma habitual, destaca el pronóstico climático del Instituto de Meteorología, en septiembre se mantienen las condiciones de intenso calor propias del verano, por los altos valores de humedad relativa y el predominio de vientos débiles en el país.

Desde 1981 septiembre ha sido más caluroso que lo normal, y en este año no será una excepción, pues se prevé temperaturas máximas cercanas a lo normal.

Fuente: RRelej / Rosali Ferrer.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/140141-se-incrementaran-las-precipitaciones-en-cuba-a-partir-de-este-mes>



**Radio Habana Cuba**